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RIGO TELES REPUDIA ATITUDE DO IRMÃO EM NÃO
RECORRER DA DECISÃO E DIZ QUE ADVOGADOS DA

COLIGAÇÃO FARÃO O RECURSO PARA O TRE EM
SÃO LUÍS, POIS ERA UM DESEJO DE SEU PAI NENZIN
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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito

Em nota enviada aos meios de comunicação, Rigo Teles se disse surpreso com a atitude de seu
irmão Júnior do Nenzin em recomendar aos advogados para que não recorressem ao Tribunal
Regional Eleitoral contra a decisão do juiz de Barra do Corda. O parlamentar disse ainda, que era
um desejo do seu pai, ex-prefeito Nenzin, que este caso fosse até o fim. O deputado afirma ainda
na nota que ficou surpreso com a decisão do juiz Queiroga Filho em não cassar o mandato do
prefeito Eric Costa e, disse, acreditar, que o TRE/MA reformará a decisão que foi proferida em Barra
do Corda, como fez antes, e cassará o mandato do prefeito e demais envolvidos.

Eric Costa e a vereadora Kassí Pompeu foram denunciados após o resultado das eleições de 2016.
Segundo a denúncia, indígenas bloquearam a entrada da Aldeia Nova no dia da votação(2 de
outubro daquele ano) impedindo que fiscais adentrassem ao local. Com isso, o prefeito Eric Costa e
a vereadora Kassí Pompeu receberam quase 100% dos votos naquela seção eleitoral.

Confira abaixo a nota do deputado Rigo Teles:
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C
AROS AMIGOS E AMIGAS de Barra do Corda , como parlamentar, eleitor e uma das pessoas que
após a morte do meu pai Nenzin tem acompanhado de perto o andamento deste processo de
investigação eleitoral que tramita na justiça, que pede a cassação do prefeito Eric Costa.
Confesso que fiquei surpreso com a decisão do magistrado Dr. Queiroga Filho. E afirmo à todos
que não cruzarei os braços diante desta atitude divulgada pela imprensa, de que a parte
interessada nesta ação relatara ao Blogueiro Gildásio Brito de que não haveria mais interesse em
recorrer da ação. Não serei covarde com o desejo principalmente do meu pai Nenzin e de todos
aqueles que votaram na coligação Juntos Somos Fortes. Já estamos providenciando o recurso
através de advogados em São Luís, já que a Sra Jaine Milhomem também é parte, pois o cabeça da
chapa segundo o Blog, confessou não ter mais interesse, o que me causou repudia, pois lutamos
tanto e agora dizer que não tem mais interesse, me deixou revoltado, mas como já falei daremos
entrada no recurso dentro do prazo legal, e tenho plena convicção de que o colegiado da corte do
TRE votará a favor da cassação, pois isto foi comprovado na última votação, sendo que o processo
retornou ao juiz de primeira instância para ouvir as testemunhas necessárias para devida
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instrução. Contem comigo sempre, iremos até o fim. Inclusive se necessário recorrer até os
tribunais superiores em Brasília.
Abraços
Deputado Rigo Teles

O Blog Minuto Barra deixa espaço aberto para a defesa do prefeito Eric Costa e da vereadora Kassí
Pompeu possam se manifestar, caso queiram. Como também, para Júnior do Nenzin.


